

# BERITA TERBARU

## Wakapolres Lombok Utara Pimpin Pengecekan Berkala Senpi dan Randis Personil Polres

Syafruddin Adi - [LOMBOKUTARA.BERITATERBARU.CO.ID](http://LOMBOKUTARA.BERITATERBARU.CO.ID)

Jul 18, 2022 - 16:26



Lombok Utara NTB – Kepolisian Resort (Polres) Lombok Utara menggelar pemeriksaan dan pengecekan berkala senjata api (senpi) dan kendaraan dinas (Randis ) di Mapolres setempat, Senin (18/7/2022)

Terlihat seluruh kendaraan dinas (Randis) di Polres Lombok Utara baik roda dua

(R2) maupun roda empat (R4) hingga Roda enam (R6) dan juga senjata api (senpi) diperiksa satu persatu untuk memastikan kondisi dan kelayakannya.

Wakapolres Lombok Utara Kopol Samnurdin, S.H bersama Kasubag Log Polres Lombok Utara , Kasi Propam dan Kasiwas ikut melakukan pengecekan Senpi dan Randis milik Personel Polres Lombok Utara dan Polsek jajaran.

Pemeriksaan dan pengecekan personel yang memegang senpi dinas dan Kendaraan dinas itu dilakukan usai melaksanakan apel pagi

Wakapolres Lombok Utara Kopol Samnurdin, S.H ,. melalui Kasubsi Humas Ipda Made Wiryawan, S.H menjelaskan, pemeriksaan dan pengecekan senpi dan Randis merupakan kegiatan yang dilaksanakan secara berkala.

Made Wiryawan mengatakan, pemeriksaan ini bertujuan untuk mengecek kelengkapan surat senjata, kelayakan senjata, kebersihan senjata, dan amunisinya. Tujuannya untuk memastikan senjata api Dinas yang dipegang oleh anggota tetap dalam keadaan terawat dan tidak disalahgunakan.

"Pemeriksaan kendaraan dinas meliputi kelengkapan surat-surat Kendaraan, pengecekan nomer rangka dan nomer mesin, pengecekan kelaikan kendaraan maupun pengecekan kebersihan kendaraan." jelas Kasubsi humas

Ditambahkan juga oleh Kasubsi Humas Polres Lombok Utara ini, Khusus pemeriksaan senjata api dinas yang dipegang anggota Polri, lanjut dia, berfungsi untuk melindungi masyarakat ketika personel menjalankan tugas menjaga kamtibmas.

'Dalam rangka itulah, pemeriksaan dan pengecekan senpi dinas digelar oleh Polres Lombok Utara" tutur Made Wiryawan

Dalam kesempatan itu juga Kasubsi Humas mengharapkan setiap anggota yang diberikan kepercayaan untuk menggunakan kendaran dinas harus dipelihara dengan baik.

'Dijaga kebersihan kendaraan kemudian kondisi mesin harus selalu diperhatikan agar kendaraan selalu dalam kondisi siap pakai" tutup Made Wiryawan.(Adb)